
Preisverleihungen des Landkreises 

Anfrage der AfD-Fraktion

Im Laufe des Jahres gibt es immer wieder Preisverleihungen durch 
den Landkreis Darmstadt-Dieburg.

Die AfD-Fraktion stellt hierzu folgende Fragen:

1. Welche Preise verleiht der Landkreis jährlich oder 
in anderen Zeitabständen?

2. In welchem Jahr wurden welche Preise des Land-
kreises jeweils eingeführt?

3. Aus welchen Gründen wurden die jeweiligen Preise
des Landkreises eingeführt?

4. Welche Preise des Landkreises wurden bisher ge-
gebenenfalls wieder eingestellt?

5. Wie viele EUR Preisgeld ist mit den Preisen ggf. je-
weils verbunden?

6. Wie viel EUR gab der Landkreis jeweils in den Jah-
ren 2019, 2010, 2000, 1990 und 1980 insgesamt für die Preis-
gelder des Kreises und die damit verbundenen Kosten für Ver-
anstaltungen zur Verleihung, Werbungskosten etc. aus?
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